



Musik Akademie Basel



Fachhochschule Nordwestschweiz
Hochschule für Musik

Rudolf Kelterborn

3. September 1931 – 24. März 2021

Wir trauern um unseren ehemaligen Direktor, den Komponisten, Dirigenten und Pianisten Rudolf Kelterborn.

Als Direktor der Musik-Akademie Basel (1983–1994), als Leiter der Abteilung Musik von Radio DRS (1974–1980), als Chefredaktor der Schweizerischen Musikzeitung (1969–1975) und als Mitbegründer des Basler Musik Forums, dessen Programme er bis 1997 mitverantwortete, war Rudolf Kelterborn massgeblich an der Entwicklung des schweizerischen Musiklebens beteiligt.

Seine künstlerisch-inhaltliche Gradlinigkeit, seine persönliche Integrität und seine sich daraus ergebende Führungspersönlichkeit sind uns bis heute auf allen Ebenen musikalischer, künstlerischer, pädagogischer und gesellschaftspolitischer Tätigkeiten Vorbild.

Sein grossartiges Wirken ist bis heute spürbar und lebt in unserer tiefgehenden kollegialen Wertschätzung weiter. Wir werden ihn auch in Zukunft in ehrender und bewundernder Erinnerung behalten.

Im Namen des Akademierates, der Direktion, der Mitarbeitenden, Lehrenden und Studierenden sowie der Schülerinnen und Schüler

Musik-Akademie Basel und Hochschule für Musik FHNW

Basel, im April 2021